

## Lycée du soir, « pour avoir un avenir »

À 20 ans, Nina Naulleau prépare son bac au lycée du soir de Saint-Félix-La-Salle. Une occasion de reprendre ses études.

### Témoignage

« J'étais plutôt bonne élève avec une scolarité sans problème. Depuis l'enfance, mon rêve était de devenir vétérinaire. À la fin de la seconde, pas de question à se poser : il fallait que je me lance dans une filière scientifique.

J'ai changé de lycée et les choses se sont corsées. Je me maintenais difficilement à la moyenne. Je m'étais trompée d'orientation.

Au mois d'octobre, en terminale, alors que j'avais 16-17 ans, j'ai arrêté. Je suis restée chez moi, je ne faisais rien. Au bout d'un moment, j'ai fini par travailler dans une cafétéria et dans la cantine d'un lycée.

Lassée par ces petits boulots, j'ai compris que j'avais toujours apprécié l'audiovisuel et la communication. Il me manquait quelque chose : le bac.

### Difficile au début

En fouillant sur Internet, je suis tombée sur le lycée Saint-Félix-La-Salle et son lycée du soir. Je me suis lancée dans la filière sciences et technologie du management et de la gestion (STMG). Je l'ai fait pour avoir un avenir. Nous avons cours de 12 h à 20 h. C'est pratique. Nous pouvons faire de nombreuses choses le matin.

Au début, c'était compliqué de se concentrer, mais le plus dur a été d'organiser mon travail. De me mettre à faire mes devoirs, de réviser pour un contrôle. Je m'y suis habituée. Finalement, j'ai toujours aimé les études.



Après avoir décroché en terminale scientifique, Nina Naulleau, reprend ses études pour passer son bac en un an.

Pour mes parents, c'était un soulagement. Surtout pour mon père. Je vivais chez lui quand j'ai arrêté les études. Il m'a vu plonger et, à l'époque, je ne voulais rien entendre. J'ai été soutenue et dans ce genre de formation, c'est essentiel.

Quand on est en filière générale et qu'on a 16 ans, on a une mauvaise image de la filière STMG, alors que c'est plus concret. J'aurai dû faire ça depuis le début.

Maintenant, j'espère être prise en DUT information et communication à La Roche-sur-Yon. >>

Recueilli par  
Marie-Axelle RICHARD.

## Un bac pro commerce à la rentrée

À partir de la rentrée prochaine, le lycée Saint-Félix-La-Salle ouvre une nouvelle classe dans son lycée du soir : un bac pro commerce. « Nous sommes le seul établissement de la région à proposer des filières professionnelles en cours du soir », assure David Bourgouin, le chef d'établissement. Le critère de sélection principal est la motivation des élèves.

Depuis 2008, il existe déjà une filière STMG (science et technologie du management). 87 élèves ont suivi cette formation, 77 ont eu leur bac (88,5 %) et 69 ont poursuivi leurs études (79,3 %).

Une journée portes ouvertes est organisée ce samedi 19 mars, de 9 h à 13 h, au lycée Saint-Félix-la-Salle, 27, rue du Ballet.